

Sin embargo, Von Wunsch-Rolshoven considera que ese objetivo está todavía "muy lejos" y que lo que tratan de hacer quienes practican el esperanto es realizar "una pequeña aportación al entendimiento entre los pueblos".

aspiración de convertirse en vehículo de comunicación universal.

El encuentro de Fráncfort incluirá discursos y representaciones en ese idioma y se espera la asistencia de unos cincuenta niños, de los que al menos la mitad de ellos habla esperanto como idioma materno.

Esa cita coincidirá esta semana con una Semana Internacional sobre esperanto (Internacia Semajno) dirigida a niños y jóvenes, que la organización espera que reúna a cerca de 200 personas.

Otro Festival Internacional (Internacia Festivalo) dedicado a la lengua creada por Zamenhof tendrá lugar en Düsseldorf hasta el próximo sábado y se espera que congregue a unas 150 personas de más de veinte países.

Directorio de agencias que ofrecen cursos de idiomas en el extranjero

www.quemepiro.es

Invertir en Alemania

Apartamentos a la venta en Berlin Alquiler garantizado durante 5 años

www.inmo-mundial.es

Cómo conseguí una memoria

prodigiosa en menos de dos semanas ¡La demostración fue alucinante! www.wtselections.com

VV

Anuncios Google

Diccionarios | Normas | Radios | Fundéu | Prensa | Traducción | Agenda | Noticias | Historia | Foro | Temas y debates | Dic.arg.español | Deportes | Etimología Asociación Cultural Antonio de Nebrija - © 1996-2008 - Derechos Reservados / Editor: Ricardo Soca



Design by: Quarter Studios